

jueves 25 de noviembre de 2021

La Laguna embellece el vallado de seguridad del número 34 de San Agustín con imágenes antiguas

La iniciativa de las áreas de Comercio y Urbanismo responde a la petición de los comercios de la calle



El Área de Comercio y la Gerencia de Urbanismo de La Laguna han instalado hoy un vinilo decorativo de grandes dimensiones para embellecer el vallado perimetral del edificio situado en el número 34 de la calle San Agustín. La medida da respuesta a una solicitud planteada por los comercios de esta céntrica vía del Casco Histórico, que solicitaban una solución temporal para suavizar el impacto de este acordonamiento, instalado para garantizar la seguridad de las personas usuarias de la vía.

La concejala de Comercio y Turismo, María José Roca, recuerda que “hace unas semanas, los comercios de la calle San Agustín nos hicieron llegar una iniciativa de recogida de firmas instándonos a colaborar para encontrar una forma de reducir el impacto visual del vallado y embellecerlo, ya que consideraban que esta medida necesaria de seguridad estaba afectando, de alguna manera, a su actividad”.

“Desde entonces, hemos buscado formas viables y seguras de mejorar la zona y, en colaboración con la Gerencia de Urbanismo, hemos optado por un vinilo de grandes dimensiones que reproduce imágenes de edificios antiguos e incluye la nueva imagen de la marca La Laguna de Colores”, añade Roca.

La concejala recuerda que en el último pleno, el Ayuntamiento de La Laguna dio luz verde a una modificación presupuestaria por valor de 935.000 euros que posibilitará a la Gerencia de Urbanismo acometer, entre otras actuaciones, las obras de estabilización, de manera subsidiaria, de este inmueble de la calle San Agustín, después del desplome parcial de dos de sus plantas en el pasado mes de julio.